

15.03.2022 – 09:01 Uhr

De nouveaux membres sont proposés pour le conseil d'administration de Valiant

Communiqué de presse, le 15 mars 2022

De nouveaux membres sont proposés pour le conseil d'administration de Valiant

Nicole Pauli et Jean-Baptiste Beuret, membres du conseil d'administration de Valiant, ont renoncé à une réélection lors de la prochaine assemblée générale. Le conseil d'administration de Valiant propose comme nouveaux membres Marion Khüny et Roland Herrmann, qui disposent tous deux d'une grande expérience dans le secteur financier.

Jean-Baptiste Beuret, membre du conseil d'administration de Valiant depuis 2009, renonce à une réélection lors de la prochaine assemblée générale du 18 mai 2022. Comme déjà annoncé en novembre 2021, Nicole Pauli, membre du conseil d'administration depuis 2017, se retire également. Le conseil d'administration remercie d'ores et déjà Jean-Baptiste Beuret et Nicole Pauli pour leurs précieux services pour Valiant durant de nombreuses années. Roland Herrmann et Marion Khüny sont proposés comme nouveaux membres du conseil d'administration. Ils sont tous deux au bénéfice d'une grande expérience dans le domaine financier et la gestion d'entreprise.

Marion Khüny est autrichienne et a assumé des fonctions de direction dans diverses banques européennes en particulier dans le domaine de la gestion du risque. Depuis 2017, elle est membre du conseil de surveillance de Erste Group Bank AG. En outre, elle travaille comme conseillère indépendante, notamment auprès d'OakNorth, une entreprise britannique du secteur de la Fintech.

Le Suisse Roland Herrmann a une longue carrière de dirigeant dans les banques, mais aussi dans l'industrie et le commerce. Il peut se prévaloir d'un total de 17 ans d'expérience dans différentes fonctions de direction au sein de banques suisses. De 2012 à 2020, il a travaillé auprès de la Neue Aargauer Bank, tout d'abord comme CFO puis comme CEO depuis 2016.

Contact pour les analystes et les investisseurs :

Joachim Matha, responsable Investor Relations, 031 310 77 44, ir@valiant.ch

Contact pour les journalistes :

Simon Bickel, porte-parole, 031 320 96 18, medien@valiant.ch

À propos de Valiant

Valiant est un prestataire de services financiers indépendant. Valiant est exclusivement présente en Suisse et propose à une clientèle privée et aux PME une offre complète, facilement compréhensible sur toutes les questions financières. Valiant est implantée localement dans quatorze cantons : Argovie, Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Berne, Fribourg, Jura, Lucerne, Neuchâtel, Soleure, Thurgovie, Saint-Gall, Vaud, Zoug et Zurich. En outre, elle est présente dans toute la Suisse grâce à ses prestations innovantes et numériques. Valiant affiche un total du bilan de 35,6 milliards de francs et emploie plus de 1000 collaboratrices et collaborateurs, dont 80 personnes en formation.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004287/100886489> abgerufen werden.